

NYARIOS

Kapolresta Mataram Terima Kunker Kepala Bappas Kelas I Mataram

Syafuddin Adi - MATARAM.NYARIOS.COM

Oct 11, 2024 - 13:32



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., menerima kunjungan silaturahmi Kepala Bappas Kelas I Mataram Kanwil Kemenkumham NTB Projo Hirwono, Jum'at (11/10/2024).

Kehadiran Kepala Balai Pembinaan Pemasyarakatan Kelas I Mataram tersebut diterima langsung di Loby Gedung utama Polresta Mataram.

Menyambut kehadiran Kepala Bappas, Kapolresta Mataram menyampaikan selamat datang sekaligus memperkenalkan diri sebagai Kapolresta Mataram. Ia berharap kepada pertemuan silaturahmi ini untuk membangun sinergi dan menjalin kerjasama dengan Polresta Mataram dalam rangka mewujudkan Situasi Kamtibmas yang kondusif.

“Semoga silaturahmi seperti ini dapat berlangsung secara intens untuk memperkuat soliditas, Sinergitas dan Kolaborasi antara kedua lembaga ini,”ucap Kapolresta dihadapan Kepala Bappas Mataram.

Sebagai Ibukota Provinsi, Kota Mataram tentu memiliki aktivitas cukup tinggi disertai dengan aktivitas masyarakat dalam memenuhi kebutuhan hidup yang sangat kompleks, sehingga tidak sedikit masalah-masalah yang dialami oleh masyarakat termasuk peristiwa hukum yang melibatkan anak-anak dibawah umur. Dengan demikian Komunikasi dan silaturahmi yang terbangun dengan Bappas nantinya tentu diharapkan dapat melakukan kolaborasi dalam melakukan proses hukum bagi anak-anak dibawah umur yang terlibat dalam proses hukum tersebut.

“Sekali lagi Kami ucapkan terima kasih atas kesempatan berkunjung ke Polresta Mataram, kedepan semoga sinergitas akan terbangun dan terpelihara dengan baik sehingga dapat bersama-sama mendorong terciptanya situasi Kamtibmas yang lebih kondusif di Kota Mataram,”pungkasnya.

Sementara Itu Kepala Bappas Kelas I Mataram memberikan apresiasi kepada Kapolresta Mataram yang telah berkenan meluangkan waktu menerima kedatangannya meski ditengah kesibukan tugas-tugas yang padat.

Pada kesempatan itu Projo sapaan Akrabnya menyatakan kesediaannya dalam membantu tugas-tugas kepolisian di Kota Mataram demi terwujudnya Kamtibmas yang kondusif.

Terkait Persoalan hukum yang dihadapi oleh anak dibawah umur, pihaknya siap berkolaborasi dengan Polresta Mataram untuk membantu penanganan demi terwujudnya Kamtibmas yang kondusif.

“Kami sangat sepakat bahwa kegiatan seperti ini intens kita lakukan untuk mempererat silaturahmi dan kerjasama dalam pelaksanaan tugas-tugas Kepolisian baik tugas pelayanan maupun kepastian hukum kepada masyarakat dapat terlaksana dengan baik,”pungkasnya.

Kunjungan silaturahmi kedua pimpinan lembaga tersebut diakhiri dengan sesi foto bersama sebagai bentuk dokumentasi atas kegiatan yang dilaksanakan hari ini. (Adb)